

EXTERNO (Para distribución general) Índice AI: AMR 29/22/90/s
Distr: AU/SC

18 de mayo de 1990

Más información sobre AU 191/90 (AMR 29/21/90/s, del 14 de mayo):
Temor de desaparición

EL SALVADOR: Carlos Miguel Guzmán de León

=====

Según los últimos informes recibidos por Amnistía Internacional Carlos Miguel Guzmán de León ha quedado en libertad. Había sido detenido el 26 de abril por soldados de uniforme pertenecientes al batallón de artillería del cantón Zacatal, Coatepeque, en el departamento de Santa Ana. Se temía que hubiera desaparecido dado que las fuerzas de seguridad no reconocieron su detención.

No se solicitan nuevas acciones en su favor. Gracias a los que enviarón llamamientos.